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Stand Haus der Kultur (Nr. 2) 
 
Am 06. April 2018 reichte ich eine Einfache Anfrage mit dem Titel «Stand Haus der Kultur» ein, worauf der 
Stadtrat am 25. April 2018 verschiedene Fragen dazu beantwortet hat. Nun möchte ich in einigen Punkten 
wie folgt nachhaken: 
 
In der damaligen Stellungnahme des Stadtrats wurde festgehalten, dass weder der Standort beim Feuer-
wehrdepot noch andere Möglichkeiten in Frage kämen und stattdessen das gemeinsame Projekt mit dem 
Gymnasium Friedberg konkretisiert würde. Ein entsprechender Investitionskredit wurde schon mehrfach 
im Integrierten Aufgaben- und Finanzplan (IAFP) erwähnt und somit ins Budget genommen. Ebenfalls 
wurde festgehalten, dass zusammen mit dem Stiftungsrat des Gymnasium Friedberg die IG Kultur und das 
Projektteam «Haus der Musik» in die weiteren Planungsarbeiten einbezogen würden. 
 
Seit zwei Jahren wurde es ruhig um dieses Geschäft; das Platzproblem der (Musik-)Vereine besteht nach 
wie vor. 
 
 
 
 
Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus: 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand des Projekts «Haus der Kultur»? 
 
2. Wurden die IG Kultur und das Projektteam «Haus der Musik» in die Planungsarbeiten einbezogen? 
 
3. Wurde ein provisorisches Raumprogramm für das «Haus der Kultur» festgelegt? 
 
4. Wie sieht die Projektorganisation zusammen mit dem Stiftungsrat des Gymnasium Friedberg aus? 
 
5. Wann kann mit der entsprechenden Parlamentsvorlage gerechnet werden? 
 
6. Was sind die nächsten Schritte dieses Geschäfts? 
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